



# こんなに頑張っているのにガッカリだよ!!

第2弾！社員からの悲痛な声は止まりません！不満の声が続々噴出！

- ・他の会社探そーかな～…。
- ・2.4ですか～…マジでこの会社ダメですね。運転士を10年続けられるかわからないし、先行き不透明なら転職しようと考えています！
- ・新卒も入ってきませんよね！
- ・秋から新幹線利用者が戻ってきているのに2.4は低い！



- ・社員数が減っている。ということは実質減？もちろん経営陣の報酬も下りますよね？それとも「文句があるならこの会社から出て行け」と社員に言っているのかな？
- ・職場で食事づくりする方が生活費が浮くね！やったら怒るくせに！
- ・「增收増収」と言うがただでさえ高級なエキナカには手を出せない。
- ・立ち食い蕎麦も食えない…特にいり庵き〇くは高いからなおさら！
- ・ヤ〇ルト1000が買えません！
- ・物価高で2.4ヶ月…オフィスキオスクでカップ麺も買いません。あれは便利ですけど、ドン・キ〇ーテやスーパーの方が全然安いですし！

- ・会社は社員の生活や働きがいについてもっと寄り添うべき。
- ・交渉団も様々な実態を説明、求めて来たことは承知していますが、会社の対応は納得できませんね。社員をなめています。
- ・「黒字になったら還元する」という労使交渉の不履行。世論に訴えなければ。これって協定違反ですよね？
- ・これで妥結したら今後も「黒字になつても出さない」となる。
- ・会社の言う「いざという時」っていつなの？
- ・物価上昇率に比例して欲しかった。

